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Procès-verbal du Comité de Direction 
Mardi 12 novembre 2024 

Réunion du : mardi 12 novembre 2024 à 19h00 au District de la Seine-Saint-Denis de 
Football  

Président : M. Ahmed HADEF.  
Présents : Mme. Jessica ABRIN, Djaimila BENSLIMANE et Nabila ZAOUAK, MM. Mori PAYE, 
Kevin THOMAS, Mamadou KARAMOKO, Moïse AHIZAN, Steve MARLET, Arnold MAKWO, 
Tobias MOLOSSI, Toufik BELKOUS et Ramdane DJEDID. 
Excusés :  MM. Issa BAKHAYOKHO et Abdelhamid DAGUEMOUNE 
Assistent : Mme. Naïma KHETTOU (Présidente de la CDA), MM. Eric TEURNIER (Responsable 
des Compétitions) et Moussa GALOUL (Responsable des Compétitions) 
 
Le quorum étant atteint, la séance ouvre à 19h15. 
 
 

1. APPROBATION DU PROCES-VERBAL DU COMITE DE DIRECTION DU 
LUNDI 14 OCTOBRE 2024 

 
Après lecture du procès-verbal du Comité de Direction du lundi 14 octobre 2024, celui-ci est 
validé à l’unanimité des membres présents. 
 

2. VALIDATION DES COMPTES DE L’EXERCICE 2023-2024 
 
Révélant un budget global légèrement déficitaire. Initialement estimé à 21 000 €, le déficit 
s’élève finalement à 43 000 €. Plusieurs facteurs expliquent cette situation : une 
augmentation significative de la taxe foncière, une hausse imprévue de la masse salariale, 
ainsi qu'une perte de subvention attribuable au Conseil départemental, apparemment due à 
des démarches administratives non finalisées. 
 
Malgré ces éléments, le bilan financier global reste équilibré. Des provisions pour les 
indemnités de départ à la retraite ont été établies, et une avance de la Fédération Française 
de Football (FFF) contribue à pallier les pertes. L’activité du District représente environ 80 % 
du budget total, mais les charges demeurent lourdes, notamment avec les cotisations élevées 
de copropriété. 
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La demande a également été formulée de dissocier les différentes lignes budgétaires pour 
une vision plus précise et transparente des comptes. En prévision, un budget légèrement 
supérieur a été proposé pour 2024-2025, bien que les frais généraux demeurent stables. La 
hausse des impôts et taxes, notamment la taxe foncière, ainsi que l’augmentation des charges 
sociales et des indemnités de départ à la retraite nécessitent une dissociation des 
propositions budgétaires pour les exercices 2024-2025 et 2025-2026.  
 
Le budget est validé à l’unanimité des membres présents. 
 
 

2. VIE DU DISTRICT  
 
Rendez-vous passés du Président : 

- Le 16/10 : Rendez-vous au Département  
Présentation du bilan de la saison 2023-2024 et des axes de travail pour la saison 2024-2025. 

- Le 17/10 : Réunion du personnel  
- Le 06/11 : Rendez-vous au Stade de France  

Echange sur les possibilités de recevoir des événements du district sur l’année 2025 ainsi que 
l’Assemblée Générale du mois de décembre. Dans l’attente d’un retour. 

- Le 06/11 : Rendez-vous avec le club du FC Villepinte 
- Le 07/11 : Réunion du personnel  
- Le 08/11 : Visio avec le Département 

Point d’étape pour la demande de subvention 
 

Rendez-vous à venir du Président : 

- Le 16/11 : Collège des Présidents de District  
- Le 20/11 : Rendez-vous avec les Clubs de niveau National  
- Le 16/12 : Assemblée Générale  

Date reportée au 21 décembre. 
 
Proposition d’ordre du jour : 
 

 Accueil et vérification des pouvoirs à partir de 8H30 
 Quorum 
 Approbation du PV de l’Assemblée Générale 29 Juin 2024 
 Lecture et approbation du rapport moral 2023/2024 
 Lecture et approbation du bilan et du compte de résultat 2023/2024 
 Lecture et approbation du rapport du Commissaire aux Comptes 2023/2024 
 Lecture et approbation du budget prévisionnel 2024/2025 et 2025/2026 
 Question Diverses  
 Clôture de l’Assemblée Générale Ordinaire 
 
Validation à l’unanimité des membres présents. 
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Point courriers, mails : 

- Courrier de la Région IDF pour les 20 ans du Conseil Régional des jeunes.  
Le mercredi 20 novembre, M. THOMAS Kevin s’y rendra. 

- Demande de l’OFC Couronnes d’intégrer le Critérium U15F  
Validation des membres présents. 
 

 
Points licencié(e)s :  
 
 Au 12 novembre 2022 : 33468 
 Au 12 novembre 2023 : 36363  
 Au 12 novembre 2024 : 36303 

 
Soit une légère baisse de 60 licencié(e)s. 
 
 

3. MISSIONS DES ELU(E)S 
 
Le comité a confirmé la répartition des missions entre les élus. Les responsabilités spécifiques sont 
attribuées comme suit : 
 

 Arbitrage : Nabila, Djaimila, Mourad, Naima, et le médecin 
 Finances et CDOS : Djaimila et Taoufik. 
 Football Féminin et gestion des événements du District : Jessica et Tobias. 
 Formation et emploi : Kevin, Moïse, et Arnold. 
 Développement du District et relations avec l’AEF, ainsi que la création du Collège des 

Présidents : Toufik, Ahmed, et Kevin. 
 Relations avec les éducateurs et gestion technique : Mourad, Steve, Mory, Moïse, Issa, Kevin 

et Mamadou. En particulier, Steve a été nommé président de la Commission Technique et 
Moïse gère les aspects techniques du District, notamment en lien avec le Futsal et l’AEF. 

 Gestion des finales : Mamadou et Mourad. 
 Communication, événements du District et solidarité : Tobias, Nabila, et Arnold 
 Relations avec les clubs, commissaires et élus : Mourad. 
 Santé, handicap, et éducation scolaire : Ramdane et Djaimila. 

 
Points sur les visites des clubs 
 
Une requête a été formulée pour ajuster les couleurs attribuées au secteur afin de mieux 
représenter les zones (voir slide répartition des zones) 
Une diffusion des informations issues de ces visites est à prévoir sur les réseaux sociaux et le site 
officiel du District, pour assurer une meilleure visibilité et transparence auprès de tous les clubs et 
membres concernés. 
 
Chaque secteur est désormais doté d’un référent dédié pour faciliter le lien avec les clubs : 
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 Secteur 1 : Toufik 
 Secteur 2 : Tobias 
 Secteur 3 : Arnold 
 Secteur 4 : Kevin 

 
Il est demandé aux référents d’organiser des visioconférences ou des rencontres en présentiel pour 
échanger et préparer les prochaines visites de clubs.  
Les déplacements seront remboursés sur présentation des kilomètres parcourus et de la carte grise 
de chaque référent. 

 
 

4. POINT CDA 
 
 
La situation des effectifs d’arbitres a été examinée : 
Le District compte actuellement 202 arbitres actifs sur un objectif de 350, ce qui est 
encourageant, bien que des efforts restent à faire pour compléter les effectifs.  
Il a également été souligné qu’un suivi est nécessaire pour récupérer les dossiers médicaux 
des arbitres.  
 
Concernant les formations initiales d’arbitres (FIA), une session est prévue ce week-end, 
accueillie par le club de Livry-Gargan. Une autre session est planifiée pour janvier. 
 
 

5. POINT TECHNIQUE  
 
Formation  
 
Le comité a abordé les progrès réalisés dans les formations et les certifications des éducateurs 
et a insisté sur l’importance de renforcer la communication pour inciter les clubs à envoyer 
leurs éducateurs en formation. 
 
À ce jour, cinq formations CFI ont été réalisées : 
 

- 2 CFI U6-U9 
- 2 CFI U14-U19 
- 1 CFI U10-U13 
 

Pour un total de 120 stagiaires. 
 
Une certification est organisée le 14 novembre 2024, avec 13 candidats inscrits. 
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PPF  
 
Sélection U15G :  
 
7 Rassemblements : Marville / Drancy / Le Bourget  
2 matchs amicaux vs Drancy / Red Star  
10 Clubs représentés 
203 joueurs observes  
Interdistrict: 1V 1N 1D  
 
Sélection U15F :  
 
4 Rassemblements : Marville / St Denis  
1 match amical vs Red Star  
9 Clubs représentés 
62 joueuses observées  
Interdistrict: 1V 1N 1D  
 
Détection U13G :  
 
13 Rassemblements (2 tours)  
47 Clubs représentés 
542 joueurs observés  
Marville / Drancy / Le Bourget / St Denis 
 
Détection U13F :  
 
4 Rassemblements   
27 Clubs représentés 
81 joueuses observés  
Marville / St Denis 
 
Détection U15/U17 Futsal :  
 
6 Rassemblements   
60 joueurs observés  
 
A venir :  
 
Interdistrict U16G : 18 février 2025 
Interdistrict U14G : 26 février 2025 
Détection U14F : 19 Février 2025 
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Fin de la réunion à 22H45 
 
 
M. Ahmed HADEF            
Le Président        


